## Das Aktionsbündnis Demenz Singen/Hegau zum Weltalzheimertag

## **Demenz-Parcours zum Anfassen und Ausprobieren**

Wie fühlen sich eigentlich Symptome einer Demenz an?

Wie erlebt denn ein dementer Mensch seine eigenen Beeinträchtigungen im Alltag?

Antworten darauf versucht der Demenz-Parcours zu geben, der am Weltalzheimertag zum Ausprobieren und Mitmachen einlädt. Über verschiedene Stationen hinweg wird ein ganz normaler Tag simuliert, in welchem es verschiedenen Aufgaben zu bewältigen gilt.

Mittels des Demenz-Parcours sollen NICHT an Demenz erkrankten Menschen durch das Erleben der eigenen Grenzen und Emotionen, die Einschränkungen und Gefühle von Menschen mit Demenz, erfahrbar gemacht werden. So kann die Empathie und ein besseres Verständnis für Menschen mit Demenz entwickelt und gestärkt werden.

Datum: 21.09.2024

Uhrzeit: 11.00 Uhr bis 15.00 Uhr

Ort: Wichernsaal in Singen

Kosten: kostenlos

Anmeldung: ohne

Kontakt: Aktionsbündnis Demenz Singen-Hegau

Tel.: 07731-85-540